
Subject: Rat von den Experten!
Posted by seleb on Tue, 17 Jan 2017 08:31:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute. 

Hatte meine HT am 05.12.2016 bei einem renommierten Doc in Istanbul. 

Ich werde einen ausführlichen Bericht erst schreiben nach 6 Monaten. 

Jetzt wollte ich mal die Experten unter euch fragen und zum einen bitten wegen meinem
Anliegen. 

Mich macht es etwas stutzig, da ich noch immer einige Stoppel habe die nicht ausfallen bzw nicht
wachsen. Ich rede jetzt von den transplantierten Haaren. 

Meine Frage jetzt.

Ist das normal oder warum sind noch einige da bzw warum wachsen sie nicht. 

Danke im voraus. 

P.S. Es sind knapp 6 Wochen nach OP
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